

## Rentrée des classes: quels ajustements sont nécessaires pour renforcer l'École?

Le SER et LCH ont tenu leur conférence de presse de la rentrée le 9 août 2021 à Berne.

À cette occasion, les deux faitières ont déposé une série de revendications pour cette année scolaire, mais aussi pour garantir la qualité de l'enseignement et l'attrait de la profession.

Lire le *communiqué de presse* de cette conférence.



## Importance de la petite enfance et de l'encadrement dans le système suisse de formation

La Journée Suisse de l'Éducation s'est tenue le 3 septembre à Berne sur les thèmes de la petite enfance et de l'encadrement.

À l'issue de cette Journée, l'assemblée commune des président·es LCH et du comité SER a adopté une *série de revendications* sur ces deux thèmes.



## Pas touche à nos rentes

Le SER appelle les enseignant·es à se mobiliser et à participer à la manifestation nationale du 18 septembre 2021 à Berne: «*Non à une réforme des retraites sur le dos des femmes!*»



## Taxe Covid

L'Assemblée des délégué·es du SER a adopté une *prise de position* appelant le SER à soutenir les actions en faveur de la mise en place d'une imposition sur les gains en capital et à inviter ses partenaires syndicaux à le rejoindre dans la lutte pour la mise en place d'une telle taxe.



## Deux im Schnee

Le programme «*Deux im Schnee*» combine les sports de neige et les échanges linguistiques. Une classe de Suisse romande et une classe de Suisse alémanique passent une semaine ensemble dans l'Oberland bernois et apprennent à se connaître et à pratiquer des sports de neige. Ce programme est soutenu par les responsables des échanges linguistiques des cantons, l'agence nationale d'échanges linguistiques *Movetia* et l'*Initiative sports de neige Suisse*.

Il reste des places disponibles pour l'hiver prochain, notamment pour les classes de la Suisse romande. Toutes les informations et le lien d'inscription se trouvent [ici](#).



## Assises Romandes de l'Éducation

«*Mon prof, mon avocate et moi! Quand les procédures envahissent l'école*», cette 10e édition des ARE traitera de la thématique de la judiciarisation de l'école. Elle se tiendra, dans un format revu, le samedi 27 novembre 2021 à la HEP-VD à Lausanne de 9h15 à 13h00.



## Offres pour les affilié·es

Le SER et ses partenaires vous proposent toujours des offres attrayantes. *N'hésitez pas à les découvrir sur notre site.*

